

Feuerwehrpreis: Zweiter Platz für Altmorschen

ALTMORSCHEN. Die Feuerwehr Altmorschen hat im Wettbewerb um den Conrad-Dietrich-Magirus-Preis in der Kategorie Brandbekämpfung den zweiten Platz belegt. Gewonnen hat die Feuerwehr Marburg.

Wie berichtet, waren die Brandschützer aus Altmorschen für ihren Einsatz beim Silobrand im Raiffeisen-Kraftfutterwerk im August 2014 nominiert worden – zusammen mit vier anderen Feuerwehren in der Kategorie Brandbekämpfung. Insgesamt hatten sich mehr als 100 Feuerwehren aus ganz Deutschland für den Preis beworben, zehn von ihnen wurden in zwei Kategorien nominiert.

Altmorschens stellvertretender Wehrführer Benjamin Grieper sagte auf HNA-Anfrage: „Wir sind sehr stolz auf den zweiten Platz.“ So große Hoffnungen habe man sich gar gemacht. „Wir sind positiv überrascht, das ist eine Riesen-Anerkennung.“ Die Altmorschener waren zur Preisverleihung nach Ulm gefahren – „eine sehr schöne Veranstaltung mit tollem Rahmenprogramm“, sagte Grieper.

Der Conrad-Dietrich-Magirus-Preis wird von der Firma Magirus verliehen. Er ist benannt nach einem Feuerwehrpionier, der als Erfinder der fahrbaren Feuerwehrleiter gilt. (jul)